

An die Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Fulda, 19.08.2019

36037 Fulda

Anfrage

Neue Fahrradwege Robert-Kircher-Straße und Mittelstraße

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

seit der Beendigung der Bauarbeiten an der Kreuzung Königstr.-Robert-Kircher-Str. dürfen die Fahrradfahrer*innen die Einbahnstraße Robert-Kircher-Str. entgegen der Verkehrsrichtung benutzen. Dies gilt auch für die Mittelstraße in Richtung Unterm Heilig Kreuz.

Auf diese neue Verkehrsregelung wird nur durch zwei kurze Fahrradwegmarkierungen (Robert-Kircher-Str.) und zwei kleine Schildern (kaum sichtbar!) hingewiesen. Die neue Regelung ist für viele Autofahre*innen nur sehr schwer erkennbar. Dies führt zu einer zunehmenden Verunsicherung der Verkehrsteilnehmer*innen und bringt erhöhte Unfallgefahren.

Die Stadtverordnetenfraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN fragt den Magistrat:

1. Warum würden die Fahrradwegmarkierungen nur partiell durchgeführt?
2. Werden die Autofahrer*innen, mit zusätzlichen Schildern, auf die geänderten Verkehrssituation aufmerksam gemacht?
3. Durch die fehlenden Fahrradwegmarkierungen und die parkenden Autos in der sehr engen Mittelstraße sind die Fahrradfahrer*innen gezwungen abzusteigen und den Bürgersteig zu benutzen. Sind hier bessere Lösungen in Sicht?

Hashem Savoji



i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen